

Matutina para Menores, Viernes 26 de Febrero de 2021

Descripción



¿Qué emperador ordenó hacer un censo cuando nació Jesús?

Por aquel tiempo, el emperador Augusto ordenó que se hiciera un censo de todo el mundo (Lucas 2:1).

Marca la respuesta correcta

1. Pilato.
2. César.
3. Augusto.

¿Vives en un pueblo o en una ciudad?

¿Sabes cuántas personas viven en ese lugar?

Quizás no lo sepas, pero las personas que gobiernan el lugar en el que vives, sí lo saben.

¿Sabes cómo lo hacen? Normalmente, todos los habitantes de un pueblo o de una ciudad tienen que empadronarse, es decir, inscribirse en una lista que tienen los gobernantes del lugar para poder tener luz, agua u otros servicios.

De ese modo, se puede saber cuántos habitantes hay en un pueblo, en una ciudad, en un país e incluso en el mundo.

Seguramente, habrás escuchado que cuando Jesús estaba a punto de nacer, el emperador romano Augusto, que gobernaba en Galilea y Judea, ordenó hacer un censo.

Y te habrás preguntado... ¿qué significa hacer un censo?

Un censo es una lista que hacían los romanos para saber cuántos habitantes había en cada lugar, seguramente para poder cobrar sus impuestos.

Como el emperador había dado la orden de censar a todos los habitantes, José y María tuvieron que viajar para inscribirse en las listas de la ciudad de Belén, a la que pertenecían. Por eso, Jesús nació en Belén.

Pero no pienses que fue una casualidad. Dios siempre está al control de todo. Muchos años antes, los profetas como Miqueas habían anunciado que Jesús nacería en Belén. Y esa profecía se cumplió porque Dios siempre tiene todo bajo control!

Investiga cuántos habitantes hay en el lugar donde vives y escribe una oración por todos ellos en tu Diario de Oración.